

祝 桜江チャレンジショップ完成お披露目会にご招待いただきました

3月20日（木）に「桜江チャレンジショップ完成お披露目会」にご招待をいただきました。

このチャレンジショップは、桜江地区小さな拠点推進事業若者会様が取り組まれ、今年度、建築・電気科3年生5名が内装のデザインを担当させていただきました。この日はデザインを担当した3年生（卒業生）5名のうち、2名と指導した教諭が参加させていただきました。

お披露目会では、生徒のデザインや意見をたくさん取り入れていただいたことをご紹介していただきました。その後、桜江の桑茶をいただきながら、中村江津市長様との意見交換会に参加させていただきました。意見交換会では、デザインを担当した卒業生の二人から、多くの人に使用いただくためにデザインで工夫した点等の説明をさせていただいたり、参加者の皆さんから、地域を元気にしていくための積極的な意見がたくさん提案され、皆さんからパワーをいただきました。

桜江地区小さな拠点推進事業若者会の皆様には、一年間、大変にお世話になり、本当にありがとうございました。皆様のおかげで、貴重な学びの場を得ることができました。あらためて、お礼を申し上げますとともに、引き続きよろしく願い申し上げます。

本日のお披露目会では中村江津市長様はじめ皆様にご大変にお世話になりました。ありがとうございました。また、桑茶がとてもおいしく、健康にとっても良いとのこと、お代わりをしていただきました。

当校が充実した教育活動ができているのは、地域の皆様に本当に支えていただいているお陰だとあらためて実感した一日でもありました。

「桜江チャレンジショップ」の完成、誠におめでとうございます。



SNSにも掲載します



@GOTSU_TECHNICAL